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Ata n° 19/2022

Segundo Ano da 20a Legislatura
Aos treze (13) dias do m€s de jucho do ano de dois nil e vinte e dois as  10:00 horas, no Plenirio Joao
Manoe] de Nascimento, reuniu-se a Camara Municipal de Tupancii.eta, a qual contou com a participac5o
dos seguintes:   Carlos Augusto Oliveii.a dos  Santos PI-esidente: Secretdr.io: Bladimir Pereira dos Santos;

Partido  Repubhcanos:  Luiz  Valmor  da  Silva  Franea;  Partido  da  Social  Democracia  Brasileiro-PSDB:
Benhur  Lucidio  Terra  dos  Santos  e  Ronaldo  Machado  Salles.  PTogTessjstas:  ATlete  Senger  Silveira  e
Benezer   Jos6   Cancian.    Partido   dos   Trabalhadores-   PT:   Jocelene   Silveira   Aquino.    Movimento
Democratico  Bra§ileiro-MDB  Carina  da  Costa Valau.  Havendo  o  ninero  regimental  e  invocando  a

proteeao de Deus o Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessao Ordiniria. Colocada em
discussat   e   apds   votagao  a  Ata  n°   18/2022,   aprovada  por  unanimidadc.   Expediente:   Pedido   de
Provid€ncia N° 51/2022-"Que o Executivo Municipal, atraves da Secretaria competente, que seja feito
a  colocapao  de  tubos, no  fmal  da  Rua Omelio Bopp  travessa dos  fen-oviinos,  BaiiTo Moraes para  o
Centro, pots quando chove a mesma fica inundada, prejudicando o trafego dos pedestres daquele bairTo"

(Vereadora Canna da Costa Valau), em 06 de junho de 2022.Pedido de Providchcia N° 78/2022-`Que
o Executivo Municipal, solicitc a Secretaria de Obras, o cmpedramento em alguns pontos, na localidade
de   Corredor   das   Tropas,   pois   estao   dificultando    e   inviabilizando   a   passagem   do   transporte
escolar".(Vereadora  Arlete   Sengel-  Silveira),   em   08   de  junho   de  2022.Pedido   de  Providchcia  N°
79/2022- `.Que o Executivo Municipal, atrav€s da Secretaria competente, providencie a canalizagao do
esgoto que esta a c6u aberio, na Rua Jose Carlos R. dr Silva, no Baino Ama Ten-a.  Pedido feito pela
comunidade".(Vereadora  Jocelene  Silveira  Aquino),  eni  09  de junho  de  2022.Tndicac5o  n°  17/2022 -
"Apresento  a Vossa Exce]encia, mos termos do  artigo  103  do Regimento Intemo,  a presence Indicagao,

sugerindo  ao  Senhor  Prefeito  Muniofpal  que,  juntamente  com  a  Administra9ao  do  Hospital,  veja  a

possibilidade  da  seguinte  provid€ncia,  seja  coutratado  mais  urn medico  plaritonista  para  os  finals  de
semana,  assim  como  a coloca€5o de mars uma  tecnica de  enfermagem para realizapao  da triagem mos

plant6es do final de semana, atendiniento aos pacientes do SUS de nosso muhicipio".(Vereadora Carina
da  Costa Valau)  em  06  de junho  de 2022.Indicacao n°  18/2022 -"Apt.esento a Vossa Excelencia, mos
terrnos   do  artigo   103   do  Regimento   Tnteiiio,   a  presente   Tndicapao,   sugeTindo   ao   S€nhor  Prefeito

Municipal,  atrav6s  da  secretaria  competente  que  estude  a  viabilidade  da  criagfro  de  urn  Conselho
Municipal  da  Pessoa  com  Deficiencia,  que  acompanhe  e  avahie  o  andamento/desenvolvimento  dos
direitos  a  inclusfro  da  pessoa  com  deficiencia  e  das  politieas setoriais  de  Educapao,  Satde]  Trabalho,
Assistencia  Social,  Transpoi.te,  Cultura,  Turismo,  Desporto  e Lazer".  (Vereador Bladimir  Pereira  dos
Santos) em 07 de junho de 2022. Indicagao nu 19/2022 -"Aprcsento a V. Exa.. mos termos do ai.tigo 103

do  Regimento  Tntemo,   a  presente  Tndicapao,   sugeri"do  ao   Senhor  Prefeito  Municipal,  atrav5s  do
departamento coitipetente, pTovidencje a elaborapao dc projeto de lei para altcrapao da Lei n° 3320/2012

(Regime Juridico  dos  Servidores Pdblicos  Municipais),  notadamente do paragrafo linico  do  artigo  65,

para que seja alterado o percentual autorizado de consignagao em pagamento de 30 para 35%, passando
a   constar  a  seguinte  redacao:   Parigrafo  thico.   Mediante   autorizacfro  do   servidor,   poderi  haver
consignagao  em foma de pagamento, a favor de tercciros,  a crit6rio  da administraeao e com raposicao
dos custos, na forma definida em regulamento,  1imitado em trinta e  cinco pot. cento  da remunei.agao"

(Vereadores  Arlete  SeTiger Silveira, Benezer Jos6 Cancian, BenhuT Lucidio TeITa dos  SaTitos, Bladimir
PeTeira dos Santos e Lui7, ValmoT da Silva Franca) em 09 de juTiho de 2022. Pequeno Hxpediente:  Nao

houve Vereador iuscrito para  fazer uso  da palavra.  Explica€5o  Pessoal:  Ilenhur Lucidio  Terra  dos
Santos:  Dispcnsou  o  uso  da  palavra.  Carim  da  Costa  Valau:    Dispensou  o  uso  da  palavra.  Luiz
Valmor  da  Silva  Franca:    Dispensou  o  uso  da palavra.  Arlete  Senger  Silvcira:    Cumprimentou  a
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todos. Justificou a apresentapao do Pedidci  de Providencias n°  78/2022. Raportou-se sobre o "Arrastao
Solitirio", realizado desde o inicio de mss de maio ate o dia 08 dejunho realizado pela Defesa Civil, em

parceria  coma   Secretaria  Municipal  Desenvolvimento   Social,   Secretaria  de  Educagao  e  Secretaria
Municipal de Administracin com a aiTecadacao de seis toneladas de alimentos. Citou a participacao das
Escola do Municipio na "Gincana  Solidaria"  na arrecadapao  de alimentos nao pereciveis,  material  de
limpeza e higiene. Sendo a que Escola Municipal Dr. Flory Druck Kluel arrecadou duas mil e trezentas
toneladas,  Escola  Municipal  C]'vico  Militar  Coronel  Marcial  TeTTa  mil  e  oitoceiitas  toneladas,  Escola
Estadual   Joaquin  Nabuco   oitocentas   e   trinta   e   move   quilos,   Escola   Municipal   Felix   da   Cunha

quatrocentos e quarenta e tr€s quilos e Escola Frei Galvao rinta e move quilos de alimentcis.  Disse que o
Lar Santa Rita de Cassia, foi contemplado atraves do Fundo Municipal, com o valor de oitenta mil reais

par melhoria nesta instituigao. Falou sobre o Dia Mundial Contra a Violencia ao Idoso, dia  15 de junho.
Solicitou Votos  de  Pesar  aos  familiares  da  senhora  Ivoni  Lucia  Burtet  Pinta.  Bladimir  Pereira  dos
Santos:    Saudou  a  todos.    Reportou-se  sobre  a  Indica€ao  n°18/2022.  Citou  que  em  Tupanciretfi  ha
iioventa pessoas iia rode municipal de ensino com  deflcifncia.   E mats de sessenta pessoas matriouladas
na  Escola  Santa  Clara  e  outras  pessoas  que  nao  esfao  cadastradas  nesta  pesquisa.    Falou  sobrc  as
eleie6es de 2022. Discorda do valor de cinco bilh6es de reais do "fundao". Falou que muitos candidatos
sao contra o fundio, mas usam o valor do mesmo para realizar sua campanha politica.  Falou novamente
sobre  a dissonancia cognitiva.  Disse que as pessoas devem analisar o pei.fil dos  candidates.   Disse que
no ano de 2022 o salirio mhimo, era em [ol.no de cento e cinquenta reais, atualmente o salirio minimo
esta  hum  mil  duzentos  e  doze  reais,  mas  o  poder  aquisitivo  diminuiu.  Jocelene  Silveira  Aquino:
Saudou a todos. Discon-eu sobre os Projetos e Tndicaf5o apresentados nesta Casa Legislativa. Disse que

apresentou   Iiidica95o   n°   017/2021,   semelhante   a   apresentada   pelo   vereador   Bladimir.    Citou   a
importincia  da  criagao  do  Conselho  de  Pessoas  com  Deficiencia.    Endossou  a  Indicacao  n°  19/2022,

apresentada   peLos   vereadol.es   Benezer,   Benhur,   Bladimir   e   a   vereadora   Arlete.   Sendo   que   esta
solicitacao  foi  apresentada  pelo  Sindicato  dos  Servidores  Municipais  em  uma  reuni5o  realizada  no
Plendrio desta Casa Legislativa.   Disse a soljcitacao do aumento do valor par. emprfestimos consignados
e por que n5o houve aumento salarial, e hd necessidade dos servidores municipais cumprirem com suas
obrigap6es  fmanceiTas.  Ronaldo Machado Salles:  CumpTimentou a todos. Solicitou que  t`osse enviado

Vote  de  Pesar  aos  farmiliares  de:  Ardorema  Pereira  Lemos,  Vanilda  Gongalves  Quevedo,  Ody  de
Lacerda  Alves,  Maria  Helena  Alves  e  Ivoni  Lucia  Burtet  Pinto.  Endossou  o  lndicaqfro  n°  17/2022,
apresentada pelo vereador Bladimir.  Sendo que a vereadora Jocelene havia apresentado uma Indicagao
mos mesmo moldes no ano anterior. Registrou a visita em nosso Municipio do Deputado Federal Lucas

Redecker  e  Deputado  Estadual  Pedro  Pereira.  Citou  os  recursos  recebido pe[o  Munici'pio  atrav6s  do
Partido da Social Democracia BT.asileil.a-PSDB, pal-a a realizapao do asfalto de Ruas e estradas de nosso

Municipici. Procedeu a leitura da Orapao da Scmana. Benezer Jos€ Cancian: Saudou a todos. Gtou que
os benefictos que o Municipio recebe 6 atrav6s o retomo de impostos pago pela comunidade e nao dos
Deputados   e   Govemador  como   foi   citado  pelo   vereador  Ronaldo   Salles.   Falou   que   em   Sess6es
anteriores   o  vereador  Rona]do   dizia  que  Joao   Doria   era  urn  Deus   na   politica.   Hoje   enaltece   o
Govemador Eduardo Leite. Cumprimentou o senhor Vilson Daltroso pelo transcun`so de seu aniversirio.
Sendo  que  o  mesmo pediu  de p].esente urn qui]o  de  alimento nao perecivel,  arrecadando  em tomo  de

quinhentos  quilos  que  serfro  djstribui'dos  a uma  entidade  filantr6pica  de  nosso  Munic]'pio.  Comunicou
que em  breve see  iniciado a trabalho de recupera?5o  das  estradas de nosso Municipjo.  Tnfomiou que
atrav6s de Emenda Parlamentar do Senador Luis Carlos Heinzel, esta autorizada a libera9ao no valor dc
duzentos  e  sessenta  mil  reais  para  aquisigao  de  mais  uma  ambulancia  para  o  Municipio.   Carlos
Augusto Oliveira dos Santos: Dispensou o uso da palavra.   Ordem do Dia:   Co]ocado em discussao e
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ap6s  votafao  o  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  059/2022,  de  30  de  maio  de  2022  -     Origem
Executivo- Autoriza a conce§s5o  de Auxilio-alimentapao aos  Servidores Ptiblicos Municipais do Pcider
Executivo  Municipal  e  da  outras  provid€ncias,  aprovado  por unanimidade.  Colocado  em  discussao  e
apds  votngao  o  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  079/2022,  de  30  de  maio  de  2022  -     Origcm
Executivo-  Au[oriza  a  Poder  Executivo  Municipal  a  subsidiar  o  transports  intei.municipal  para  a
lnstituto Federal de Educagao, Ciencia e Tecnologia FaiToupitha - Campus de hilio  de Castilhos]  e di
outTas  pTovide"cias,  aprovado por unanimidade.  Colocado  em  discussao  e apds  votapaci  o  Projeto  de
Lei  Complementar  n° 080/2022,  de  30  de  maio  de  2022  -   Origem Executivo- Acrescenta A€5o  de
Govemo   na  Lei  n°   4308,   de   14/09/2021   -  LDO   2022   e   da   outras   providencias,   aprovado   por
unanimidade. Colocado em discuss5o e apbs votacfro o Projeto de Lei Complementar n° 081/2022, de
30 de maio de 2022  -   Origem Executivo- Autoriza a abertura de ciedito  adicional  especial,  aprovado

por unanimidade. Colocado em discussao a Projeto de Lei Complementar nu 082/2022, de 30 de maio
de  2022  -    Origem  Exeoutivo-Acrescenta  Agao  de  Govemo na Lei  n°  4285,  de  22/07/2021  -PPA
2022/2025  e  di  outras providencias.  Carina Valau:  Disse  que  consta Tia Projeto  que  ira acrescentar,
mas  n5o  consta  o  valor.  0  Presidente  solicitari  que  seja  esclarecida  as  dtividas  dos  Vereadores  ao
Projeto.  Co]ocado em votapao o Projeto de Lei Complementar n° 82/2022, aprovado por unanimidade,
0 Presidente informou que a homenagem ao procurador Geral do Estado Dr Marcelo Lemos Domelles,
sera reahzada  dia  30  de junho  as  19:00  horas,  no  Plendrio  da  Camara  Municipal.  Comunicaffio  de
Lfder:   Carim   Valau:      Disse   que   o   Movimento   Democratico   Brasileiro-MDB   6   uni   paitido
democratico.  E relacao ao Partido da Social Democracifl Brasileira-PSDB, disse que hi mais de 20 anos
nao havia avan¢o no Estado  do Rio Grande do  Sul. Ressaltou o trabalho  do GoveTtiador Eduardo Lcite
onde todos os Municipios do Estado estao em obras.  Sendo que o Governador Eduardo Leite seguiu os
Projetos  do  Govermador  Jos€  Ivo  Sartori.  Entre  eles  as  privatiza96es  que  gcraram  recursos  para  a
asfaltamento  de  Rues  e  estradas  de nosso Municipio.  Citou que  o Muriiclpio  de Tupancireta receberi
recursos  do  pr6-gal  e  pr6-esportes.  Falou  que  rcspcita  os  pronunciamentos  contrarios  ao  Govemo  do
Estado,  mas  deve  ssr  ressaltado  trabalho  dos  atunis  Governantes.    Jocelene  Aquino:    Agi.adeceu  a
senhora Angela, do Assentamento Santa Rosa, pela recepcfro em sua residencia, pare que fosse realizada
reuniao com o pr6-catididato a Deputado Federal Nereu e seu Assessor JOTge Btizola.  PaTabcnizou seus
filhos  Jo fro  Pedro  e  Estevao  pela  comemora€5o  seu  aniversario.  Nada  mais  havendo  a  tratar  declaro
encerrada a presente Ata que scri devidamente assinada.

Tupanciret5, 13 de junho de 2022.


